
EMS-CHEMIE HOLDING AG GV am 13.8.2022 - Domat/Ems - Schweiz

Zufahrt wie gewohnt bequem mit dem Auto. Da ich mit der üblichen Aktionärsrunde
verabredet war und wir uns schon auf den gemeinsamen Austausch freuten bin ich dieses
Jahr noch früher zugefahren und konnte daher direkt beim Firmengelände parken. Leider
waren die Parkplätze auf die wir eingewiesen wurden viel zu eng für heutige Autos markiert
und wir einigten uns gegenseitig gegen den Willen der Einweiserin versetzt zu parken um
noch dellensicher und bequem aussteigen zu können.

Türöffnung war für 9.30h angesagt, Beginn um 10.30h. Jedoch bereits um 9h waren viele
Aktionäre anwesend und Plätze besetzt. So begann auch in unserer gewohnten Runde
bereits kurz nach 9 angeregter Austausch und man freute sich sehr, sich endlich
wiederzusehen.

Um 10.30h festlicher Beginn des Programms mit einem Konzert der diesjährigen LIVE
BAND, sowie feierliche Begrüßung durch den Präsidenten des Verwaltungsrats, Bernhard
Merki. Die EMS Chemie AG GV wird ihrem Ruf als eine der GVs, die man als Aktionär in der
Schweiz jedenfalls besuchen sollte, gleich zu Beginn wieder gerecht.

Sängerin/Band: https://de.wikipedia.org/wiki/Nicole_Bernegger

Was für eine Stimmung, wie habe ich es doch in Corona Zeiten vermisst!

Um ca. 11h offizielle Eröffnung der 59. ordentlichen GV der EMS Chemie durch den
Verwaltungsratspräsidenten.

Offizielle Teilnehmerzahl: 1994 Personen anwesend.

Man freue sich sehr über die zahlreiche Teilnahme, es bedeute dem Unternehmen viel.

Es sei eine große Freude heute bei der GV vor uns stehen zu können, in solch schwierigen
Zeiten - Covid und geopolitisch - und dennoch ein erfolgreiches Jahr präsentieren zu
können.
Man habe im vergangenen Geschäftsjahr neue Höchstwerte in der über 85 jährigen
Unternehmensgeschichte erreichen können.

In weiterer Folge ging man im Bericht auf die generelle wirtschaftliche, geopolitische Lage in
der Schweiz, wie auch global weiter ein, sowie der aktuellen Lage der EMS Chemie in
diesem Umfeld.

Weiters ging Frau Martullo-Blocher, CEO der EMS Chemie, vertiefend auf den
Geschäftsverlauf ein.

Geschäftsjahr 2021 EMS - Gruppe in Mio. CHF
Nettoumsatz 2.254 zum Vorjahr +25,1%
Betriebsergebnis (EBIT) 640 zum Vorjahr +24,3%

https://de.wikipedia.org/wiki/Nicole_Bernegger


Nettogewinn 553 zum Vorjahr +25,8%

Beantragte Dividende insgesamt: 21 CHF pro Aktie

Wie immer bitte ich genauere Zahlen und Berichte dem übersichtlich gestaltet und toll
aufbereiteten aktuellen Geschäftsbericht zu entnehmen:
https://www.ems-group.com/fileadmin/ems-gruppe/documents/GB/EMS-GB_21-22_de.
pdf

Hier ein Überblick über die Geschäftsleitung/Verwaltungsrat:
https://www.ems-group.com/de/ueber-ems/corporate-governance/geschaeftsleitung/

Wie üblich gab es in weiterer Folge diverse schauspielerische Darbietungen der
Mitarbeitenden, die uns Aktionären die Innovationen und Produkte unseres Unternehmens
näherbringen sollten.

Keine Wortmeldungen, Abstimmung

Live Musik, Apero und weiterer Austausch in unserer Community.

Nächste ordentliche GV am 12.8.2023!

—

📌 Blog mit weiteren Berichten: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf weiteren Austausch!!!
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